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Participa Priego presenta una moción sobre presupuestos participativos

Será debatida en la próxima sesión plenaria, prevista para el lunes 25 de julio
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El grupo municipal de Participa Priego ha 
presentado la moción centrada en los presupuestos participativos y que se 
será debatida en la próxima sesión ordinaria del Pleno de la Corporación 
municipal prieguense, prevista para el lunes 25 de julio.

Según indicaba en rueda de prensa el portavoz de Participa Priego, David 
López, esta iniciativa, que ya aparecía reflejada en el programa electoral con 
el que concurrieron a las elecciones municipales de 2015, “era una de 
nuestras medidas más fuertes para regenerar y fomentar la participación 
ciudadana, algo importantísimo que cada vez demanda más la sociedad”, 
plasmando por tanto esta iniciativa, “ese anhelo de lo que es la participación 

ciudadana”.
Como recordaba López, en nuestro país ya existen experiencias de este tipo 

en localidades como Madrid, Logroño y otras similares a Priego como es el caso de Puente Genil, añadiendo 
que a juicio de Participa Priego, “es el momento propicio, ya que cada vez se exige una mayor participación, 
entregar a los ciudadanos cada vez más el control de su municipio y que los políticos se conviertan más en 
intermediarios que en representantes para absolutamente todo”. 
En síntesis, como así lo describía David López, “se trata de dar a los ciudadanos voz en una de las cuestiones 
más importantes de un  Ayuntamiento como son los presupuestos”, proponiendo para ello la apertura de un 
proceso, “para que vecinos, colectivos y distintas asociaciones, puedan participar en estos presupuestos”.
De ahí que en su moción, Participa Priego propondrá la puesta en marcha de esta iniciativa, para lo cual será 
necesario  la elaboración de un reglamento que regule el modo de llevar a cabo estos presupuestos 
participativos. Proceso que si durante el presente ejercicio no puede materializarse, al menos, como así 
añadía López, “puede ir sentando las bases para que en años venideros tengamos unos presupuestos que se 
puedan adecuar a esta fórmula”.


